

COMMUNIQUE du 25/11/2014

POUR SES 70 ANS, L'ANAS CHANGE DE LOGO!

Lors de l'Assemblée Générale Ordinaire de l'ANAS qui s'est déroulée le samedi 15 novembre à Nantes, les adhérents présents ont pu choisir entre deux propositions de logos que le Conseil d'Administration soumettait au vote.

C'est donc le logo que vous voyez en en-tête de ce communiqué qui a été retenu.

Ce nouveau logo conserve les codes couleurs et graphiques du précédent tout en le modernisant. C'est à l'image de l'ANAS qui a su évoluer tout en conservant ce qui fait son identité et sa force.

C'est donc désormais ce logo qui figurera sur les communiqués, sur notre site internet ainsi que sur la couverture de la revue française de service social publiée trimestriellement.

Anne-Brigitte COSSON Présidente de l'ANAS